

## In Kürze

---

### Buntes Kinderfest bei den Tausendfüßlern

**Suhl** – Im Thebra-Kindergarten Tausendfüßler wird am kommenden Freitag ein großes Kinder- und Familienfest gefeiert. Los geht es um 14.30 Uhr in der Auenstraße 32. Die Kinder der Einrichtung eröffnen den Reigen. Danach spielen die Eltern das Märchen von der goldenen Gans. Im Anschluss wird die Kindertheatergruppe des Kindergartens das Musical „Der Streit der vier Elemente“ aufführen. Spiel und Unterhaltung gibt es außerdem auf dem gesamten Gelände. DJ Hartmut sorgt für Musik. Es wird Tanzeinlagen geben und es darf mit einem Mini-Bagger geschaufelt werden. Feuerwehr, Polizei, Rettungsdienst und Verkehrswacht sind mit ihren Einsatzwagen vor Ort. Es gibt eine Bastelstraße, Wettspiele und Kinderschminken sowie eine Hüpfburg. **Clownine Friederike bringt ihre Riesenseifenblasen mit.** Außerdem darf auf dem Trödelmarkt gestöbert werden. Für den kleinen Hunger stehen Kuchen, Waffeln, Muffins, Bratwürste und Eis bereit. Erwachsene zahlen 50 Cent oder einen Euro Eintritt – darüber entscheidet der Würfel.